

# 第46回 昭和地区まつり

## 作品展 屋外行事

10月14日(金) 13:00~19:00  
 10月15日(土) 10:00~16:00  
 10月16日(日) 10:00~12:30  
 昭和区民活動センター

イベント・模擬店・子どもボロ市 他  
 10月16日(日) 10:00~12:30  
 桃園第二小学校 校庭  
 ※雨天の場合 桃二小体育館

※10月16日(日) 10:00~11:30  
 駄菓子もらえるウォークラリー!  
 (区民活動センター受付、桃二小校庭本部受付)

先着 200人

主催: 昭和地区まつり実行委員会

### 学校に泊まろう

7月23日(土) 桃園第二小学校

主催: 桃二小おやじの会

今年は、感染対策を万全にして『学校に泊まろう』が開催されました。当日は起震車による地震体験や水風船合戦で思いっきり遊びました。夜は花火で夏を楽しみ、教室に分かれて宿泊。夏休みの良い思い出の1ページになりました。



### 文園児童館

☎ 03-3367-8106

#### ◆小学生以上

日にち: 10月15日(土) 放課後の居場所説明会(※新1年生保護者向け)  
 10月29日(土) ふみぞのランド  
 11月16日(水)、30日(水) 学校で遊ぼう

#### ◆乳幼児親子向け

日にち: 11月9日(水) 昭和保育園 出前保育  
 12月16日(金) お楽しみ会



※児童館1階の床改修のため11月初旬から12月末まで館内での遊びはできなくなります。11月4日(金)から12月16日(金)まで、ピョンちゃんタイムは昭和区民活動センター1階和室にて行います。乳幼児親子専用ルームは、利用時間が変更になります。詳しくは児童館のおたよりをご覧ください。

### 昭和高齢者会館(遊・和)

☎ 03-3367-0813

★おりがみ教室 花や生きものなど季節に合ったおりがみを作ります。  
 日時: 毎月第2・4火曜日 午後1時30分~3時

★生活機能向上プログラム 『簡単で! あらっ美味!』レンジで簡単料理 荻原悦子先生  
 日時: 10月21日(金)、11月18日(金) 午前10時~正午  
 材料費: 1,000円  
 区内在住の65歳以上の方 予約受付: 2週間前から3日前まで

★語らいの歌会~秋のシャンソンコンサート~  
 日時: 10月31日(月) 午後1時30分~3時  
 定員: 30名 要予約: 10月17日(月)~

※申し込みは電話または直接昭和高齢者会館へ。状況により日程・内容を変更する場合があります。



しょうわんとわっぴ④ ゆりみな



都内で駐車車両が関与する死亡事故が発生しています。

### 一台の駐車招く 事故・渋滞



迷惑駐車はやめましょう!  
 ~中野警察署交通課~



### 第9回中野区検定

後援: 中野区・中野区教育委員会

日時: 11月27日(日) 受付 午前9時30分~ 試験 午前10時15分  
 場所: 中野区産業振興センター(中野区中野2-13-14)  
 内容: 中野区に関する歴史、地理、文化、産業などから出題  
 申込期間: 10月3日(月)~11月15日(火)  
 受験料: 検定実施日に支払い  
 一般 1,500円 高校、大学、専門学校生 1,000円 小、中学生 500円  
 申込方法: 下記中野区教育振興会あて FAX、メール、郵送、電話  
 ※過去問題集 350円  
 区役所1階福祉売店・中野区立教育センター分室1階にて販売  
 主催及び問い合わせ先: 公益法人 中野区教育振興会  
 〒165-0027 中野区野方1-35-3 TEL03-3228-5544 FAX03-3385-9319  
 メール bz720662@bz03.plala.or.jp

### 運営委員会だより

- ◆すてっぷサロン 1月、8月を除く第4木曜日 午後1時30分~2時30分
  - ◆すてっぷクラブ 1月、8月を除く第2・4月曜日 午後1時~3時
  - ◆ふれあいコンサート 11月20日(日) 桃園第二小学校 体育館
  - ◆中野区総合防災訓練 11月27日(日) 桃園第二小学校 校庭
- ※新型コロナウイルス感染状況により変更、中止することがあります。詳しくは、ポスター・ホームページなどをご覧ください。

私と桜山

桜山町会婦人文化部 田邊 俊子

うしろの正面



私は中野区桜山町50番地に生まれ育ちました。現在の東中野3丁目です。昭和41年頃に昭和地区の町名変更があり、打越町・天神町・昭和通・文園町・桜山町は、中野・上高田・東中野となりまし。私は今でも桜山町の方が好きです。ほぜんじ幼稚園、中野昭和小学校、中野第三中学校に通いました。まさか、白桜小学校、中野東中学校の名前にかかわるとは。

東中野の桜並木も大変な運命が待ち受け、現在は二十数本となり、この桜たちの運命も…。人も車も多く通り、下はJRの線路、土手のわずかな所に桜はよくぞ頑張っていたとつくづく思いました。今、桜は寂しい思いでしょう。ここ数年、土手が葛(クズ)ですべて埋め尽くされ、帰化植物なども増え始めています。菜の花と桜が咲き、東中野で一番誇れる場所であったのに、通るたびに胸が痛み、最後の桜まで見守りたい気持ちになつていきます。この問題に長く取り組み続けている方もあり、話し合いの中から最善の方策を見つけ出していただけたらと願います。

この地域やその周辺もよく歩きます。歩いていて感じる一つに、「ゴミはゴミを呼ぶ」という言葉があります。同じ様に感じる方もおられるでしょう。ご近所のIさんは何十年も長い間、ゴミ拾いを実践、Mさんは病気後のリハビリに、桜山公園の清掃を続けています。いろいろ変わる中でも、居心地よく暮らせる地域であるように、私も気負わず前に進んで行きたいと考えています。

